

**El nuevo disolvente de SAFECHEM consigue excelentes resultados**

## **Un año en el mercado: SENSENE™, la innovación en limpieza textil**

**SENSENE™ es una de las tecnologías de limpieza textil más vanguardistas disponibles en el mercado actualmente. Desde su lanzamiento en la TexCare 2016, ha tenido un gran impacto. Un año después de su introducción en el mercado, ya se han instalado más de 150 máquinas en Europa que funcionan con SENSENE, algunas de ellas en la región ibérica. Una reciente serie de pruebas realizadas por MGC Consulting, así como los comentarios de los clientes en todo el mundo, demuestran que SENSENE ofrece unos excelentes resultados de limpieza a la vez que reduce el esfuerzo y el gasto de material durante las fases de tratamiento previo y acabado, lo que ahorra tiempo y dinero.**

SENSENE, presentado al mercado global en la TexCare 2016, convence a todos los sentidos con su excelente rendimiento, su agradable olor, el maravilloso tacto de los tejidos y su limpieza superior y delicada. Además, en términos medioambientales y empresariales, SENSENE sienta nuevos estándares gracias a su fórmula y al ahorro de tiempo y costes. SENSENE puede usarse en máquinas convencionales multisolvente o de hidrocarburos para los dos procesos de limpieza establecidos, p. ej. un proceso de limpieza normal sin restricciones y un proceso de limpieza suave para prendas más delicadas con restricciones, de temperatura o mecánicas, por ejemplo.

Debido a su fórmula especial, el disolvente ayuda a disolver y eliminar tanto la suciedad grasa como la soluble en agua. Por tanto, el rendimiento de limpieza de SENSENE no solo iguala los mejores valores de los disolventes establecidos y alternativos, sino que en algunos casos incluso los supera. Esto también se aplica al poder de eliminación de manchas característico del nuevo producto. SENSENE elimina fácilmente muchas sustancias durante la limpieza en la máquina, lo que reduce al mínimo el pre- y post-tratamiento que implican un gran esfuerzo y altos costes.

SENSENE no solo ofrece excelentes resultados de limpieza, sino que también cautiva diversos sentidos: la vista, puesto que los tejidos conservan el brillo de sus colores; el olfato, ya que la ropa lavada tiene un agradable olor a limpio; y el tacto, puesto que los tejidos quedan suaves y fáciles de planchar. Al mismo tiempo, SENSENE cautiva el sentido empresarial con un gran proceso de limpieza, que combina una gran eficacia con un uso óptimo de la máquina. Y por último, pero no menos importante, el nuevo disolvente se hace eco de la creciente preocupación medioambiental al estar basado en una formulación con alcoholes modificados.

**Las pruebas realizadas demuestran los excelentes resultados de limpieza con diversas prendas delicadas.**

Una serie de pruebas realizadas por MGC Consulting demostró que «incluso sin tratamiento previo ni adición de jabón en la máquina, SENSENE consigue resultados excelentes y puede tener un gran impacto en el mundo de la limpieza textil», comenta Mehmet Gursel-Cimen, CEO de MGC Consulting.

Las pruebas se centraron en diversos tejidos con abalorios, lentejuelas y adornos varios, aunque también se limpiaron prendas de piel y una variada representación de prendas de calidad, principalmente de lana y de mezcla de lana y fibras sintéticas.

MGC Consulting manchó las prendas con líquidos como aceite de oliva, té y café, así como con cosméticos como pintura de uñas o pintalabios. Las prendas no se introdujeron en protectores o bolsas de rejilla, y se lavaron en una máquina iLSA con un ciclo de limpieza estándar de dos baños y una duración aproximada de 50 minutos.

Después del lavado, las cuentas no habían reaccionado al disolvente, ni siquiera las adheridas al tejido mediante adhesivo térmico; después del proceso de limpieza seguían en buen estado. La mayoría de manchas desaparecieron por completo después del primer ciclo con SENSENE, y solo quedaron en las prendas aquellas que no se esperaba que desaparecieran por completo sin un tratamiento previo.

Los ejemplos que aparecen a continuación, muestran diversas prendas de alta calidad y con delicados adornos después de haber sido procesadas con SENSENE.



**Foto 1:**

Pañuelo de seda blanca adornado con varios tipos de cuentas y lentejuelas de diferentes tamaños.

Estado después de la limpieza: No hubo reacción; todas las cuentas y lentejuelas seguían en excelente estado.



**Foto 2:**

Pañuelo de seda rosa con diversos tipos de lentejuelas y cuentas.

Estado después de la limpieza: No hubo reacción; todas las cuentas y lentejuelas seguían en excelente estado.



**Fotos 3 + 4:**

Blusa de seda blanca de marca de prestigio con piedras de strass termoahesivas.

Estado después de la limpieza: Sin reacción; todas las piedras de strass seguían en excelente estado.

MGC Consulting también realizó una prueba con corchos nuevos sin encerar con el fin de determinar cuánto olor dejaría SENSENE al contacto con el corcho. El ensayo demostró que tras el ciclo con SENSENE el corcho desprendía un olor neutro.



**Fotos 5 + 6:**

Los corchos nuevos sin encerar tenían un olor neutro, tanto antes como después de ser procesados con SENSENE

En conclusión, SENSENE permite a los profesionales de la limpieza ofrecer unos servicios de limpieza de la más alta calidad, ahorrando en costes y tiempo, y sin dañar el medio ambiente. Tal como lo expresó el señor Gursel-Cimen: «Los resultados de estas pruebas demuestran la versatilidad de SENSENE: un buen rendimiento de limpieza combinado con la capacidad para tratar prendas delicadas, así como las que tienen adornos y lentejuelas, sin causar ningún, o muy bajo, efecto secundario. Al ser un disolvente basado en alcohol modificado y respetuoso con el medio ambiente, no cabe duda de que SENSENE marca la diferencia en comparación con el resto de disolventes. Fabricado por SAFECHEM, una empresa con muchos años de experiencia y conocedora de lo que la industria de la limpieza textil requiere hoy en día, creo que SENSENE será un disolvente muy competitivo y una buena elección tanto para los principales profesionales de la limpieza textil como para los grandes usuarios industriales».



**Foto 7:** Mehmet Gursel-Cimen de MGC Consulting

Para ampliar la información, contactar:  
 SAFECHEM Europe GmbH  
 Iñaki Barrenechea  
 Tel: +34 629 35 39 71  
 E-Mail: [i.barrenechea@safechem.com](mailto:i.barrenechea@safechem.com)